



PIERRE CHAPON
LA MINE SUR LE VIF

DU 2 DÉCEMBRE 2019 AU 2 FÉVRIER 2020 | ENTRÉE LIBRE

PIERRE CHAPON, LA MINE SUR LE VIF

Musée du Colombier - Alès
Du lundi 2 décembre au dimanche 2 février



À l'occasion de la Sainte Barbe, le musée du Colombier met à l'honneur les œuvres de Pierre Chapon données à la ville d'Alès en 2006, ensemble unique qui retrace l'histoire minière particulièrement dans le bassin alésien. Ses peintures témoignent des tâches, des lieux, des machines mais aussi de cette sociabilité si particulière aux mines. La cinquantaine de tableaux salue la mémoire de ceux dont le métier était fait «de fraternité, de courage et d'abnégation».

Mineur de jour, Pierre Chapon (1920-2010) devient employé administratif aux Houillères des Gèvennes d'Alès. Il pratique depuis son plus jeune âge le dessin et se consacre en 1978 entièrement à la peinture.

Cet accrochage est organisé par Alès Agglomération - Musées d'Alès. En 2019, le musée est ouvert de 14h à 18h tous les jours sauf le 25 décembre. En 2020, le musée est ouvert de 14h à 17h, sauf le 1^{er} janvier et tous les mardis.

rue Mayodon – 30100 Alès

T. 04 66 86 30 40 – museeeducolombier@alsaglo.fr

www.ales.fr –  MuséeColombier Alès



Alès
Agglomération

